

「2学期が始まりました！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、新学期がスタートしました。今回は、始業式の様子と、少しですが夏季休業中の話題をお伝えします。

【始業式もリモートで】

9月1日(月)にオンラインで行いました。部活動の表彰伝達や、近畿大会へ出場する陸上競技部の壮行会も実施。教室では、全校生が規準服姿で参加し、友達に拍手を送ります。夏季休業中は補習や部活動、学校行事などに加えてこの期間だからこそ得ることができた経験もあるのでは？その経験を、今後もぜひ大切にしてください。皆さんの人生にとって貴重な宝物になるかもしれません！



【夏休みに海外研修へ】

ニュージーランド研修に臨む思いや探究テーマを事前に発表し旅立った生徒の皆さんが、全日程を充実した内容で終えました。帰国後には主に英語で各自の成果を発表し、今後につながる経験・宝物になったのでは、と思います。

また、国の事業などを利用して個人で海外へ…探究活動や語学研修などにチャレンジしている生徒達もいて頼もしい限りです。自らの目標を見据えて頑張ってください！



【けんいた防災フェス】

8月1日(金)にGLiS 類型1年生が企画・運営し、先輩がサポート。地域の皆様や伊丹市の危機管理室・自衛隊の方々にもご協力賜りました。生徒達には、防災とともに、協働することの意義を学ぶ機会になりました。



【2学期を迎える準備】

8月最終週は、職員研修会が複数企画され、先生方が積極的に参加。また、教室には県の事業で新たなロッカーを設置。人も施設も新学期への様々な備えをしています。9月20日(土)に2回目のオープンハイスクールを10月1日(水)に体育祭を行います。また、16日(木)から中間考査、29日(水)から3日間、台湾の台中二中の皆様が来校される予定です。(校長 黒河内雅典)

